

はてな?つうしん

たかすしょうがっこう
高須小学校

NO.9

2012.12.21

理科室発行

ホームページで配信中 <http://www.kochinet.ed.jp/takasu-e/siryu/hatena/>

今年もあとわずかになりましたね。辰年から巳年へとバトンタッチ。みなさんは、**十二支**を知っていますか? 子、丑、寅、卯、辰、巳、午、未、申、酉、戌、亥「なに年の生まれ」ですか?この十二支は、大むかし今の中国で作られ、6世紀ごろ日本に伝わってきたそうです。どうしてこの動物になっているのか、調べてみるのもおもしろいですね。

生命力の強いヘビは「**命**」そのもののシンボルとして、また**稲作の守り神**として信仰されています。そこから転じて、**財産の守り神**にもなりました。そういえば、ヘビのぬげがらを財布に入れておくと、「**お金がたまる**」と聞いたことがありますね。

ひまわり里親プロジェクト種をもってきてくれてありがとう!!

5年3組藤原 碧さん、6年2組森 千桃さん
今年はこれで 終了します。

きせつ 季節だより 12月



北庭一面が、フウのおちばのじゆたんんです。カサコン・カサコン...

~エコ絵日記コンテスト2012~

「はてな?つうしん9月号」でお知らせしたこのコンテストで、高須小学校が**優秀学校賞**(全国348校から応募のうちの20校)を受賞しました。応募してくれた人には参加賞を渡しています。うれしいですね。エコなとりくみをがんばってよかったね。



パンジーはいま

黒ポットに植えかえたパンジーは少しずつ大きくなっています。11月下旬からの寒のせい、今年は成長のスピードが遅いようです。冬休みの間は、北庭ですごし、3学期の始まりを待っています。



やなぎ学級さんがきれいな落ち葉やつづつを使って、すてきな看板を作ってくれました。

やなぎ

音楽会のオペレッタ「アリとキリギリス」をお客さんにも見てもらいました。また上手になってたよ!



5年生

当日はとても寒い一日でした。朝早くから、受付係や駐車場係など、多くのPTAの役員の皆様方にお手伝いいただきました。誠にありがとうございました。ご協力感謝します。

《ものどけ方》食塩やミョウバンのどけ方の学習したことを活かして、ミョウバンの結晶づくりに取りくもうとしています。観察しているうちに、大きくてキラキラした、きれいな結晶ができてきたよ。

《もっとなかよし まちたんけん》

2年生全体でたんけんの発表会をして、おたがいのよいところを見つけました。そのカードをみながら、たんけんをふり返ります。たかすのまちには、やさしい人がたくさんいることが分かりました。



2年生



6年生

《水よう液の性質》名探偵コナンのように、5つの水よう液の正体をつきとめるための作戦会議です。これは酸性だから...ウーン?!

《あきとなかよし》

紅葉まっさかりの自然林で、ドングリ・おちば・木のみなどをつかったおもちゃを紹介して遊びました。



1年生

研究発表会がんばりました!!

3年生



《豆電球にかりをつけよう》電気の通り道をしらべるために、ひらいた豆電球に導線をつないでみると、その中にも電気が流れる道を見つけました。

《すがたを変える水》沸騰しているとき「でてる」あわの正体をつきとめようと実験をしています。冷やされてとんでできたのは「水...」というとは...



4年生